
Introducing OneCem portland limestone cement. OneCem is a blended 
cement in which finely ground limestone (5 to 15%) is an integral component 
within the cement. OneCem has been designed to perform similarly to existing 
cements and is rigorously tested to verify its performance. OneCem is currently 
manufactured according to CSA A3001-18 Cementitious materials for use in 
concrete.

Sustainability
Growing concerns about climate change and the environmental 
impact of building materials have been driving forces for the 
development of sustainable solutions for concrete. GUL cement 
offers the same level of performance and workability as GU 
cement. Manufactured with quality limestone, GUL cement uses 
the same materials as GU cement with less clinker reducing CO 
emissions by 5 to 10 percent.

   Technical Information
OneCem portland limestone 
cement meets CSA A3000 stan-
dard specifications for hydraulic 
cements Type GUL cement. Type 
MSL or HSL requirements may 
also be met. Ask your local sales 
representative for more informa-
tion.

   Applications 

GUL cement is suitable for use in 
almost all cement and concrete 
application with minimal or no 
changes needed when switching 
from GU to GUL cement for nor-
mally proportioned concrete mix 
designs. It is used in all ready-
mixed concrete, architectural 
and structural precast, concrete 
blocks and paving, and geotech-
nical applications. GUL cement 
does not increase the likelihood 
of efflorescence in masonry ap-
plications.

 Portland Limestone Cement 
The One Cement You Need for 
a Successful Project.
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Le ciment Portland au calcaire OneCem
Le seul ciment dont vous avez 
besoin pour mener avec succès 
votre projet

Durabilité
Les préoccupations grandissantes quant aux changements 
climatiques et aux effets du choix des matériaux de construction 
sur l’environnement ont fortement contribué à la recherche de 
solutions durables en ce qui a trait au béton. Le ciment de type 
GUL offre le même niveau de performance et de maniabilité que 
le ciment de type GU. OneCem est fabriqué à base de calcaire 
de qualité et les matériaux qui entrent dans sa composition sont 
les mêmes que ceux dans le ciment de type GU, à l’exception 
qu’il use de clinker en proportion moindre ce qui a pour effet de 
réduire les émissions de CO2 de 5 à 10 pour cent.

Caractéristique technique
Le ciment Portland au calcaire 
OneCem répond aux exigences 
des normes CSA A3000 en matière 
de ciment hydraulique de type 
GUL et il satisfait possiblement 
celles relatives aux ciments de 
type MSL ou HSL. Pour plus de 
renseignements, consultez votre 
représentant local des ventes.

Utilisations
Le ciment de type GUL est conçu 
pour être utilisé dans presque tous 
les travaux de ciment et de béton 
dans les proportions normales 
correspondantes de mélange 
lorsque l’on passe d’un ciment 
de type GU à GUL, ou avec peu 
de différences quant aux ratios 
sur lesquels se baser. Il s’utilise 
dans tous les bétons prêts à 
l’emploi, dans les éléments de 
béton architecturaux et structuraux 
préfabriqués, dans les blocs et 
les pavés de béton et dans les 
applications géotechniques. Le 
ciment GUL n’augmente pas la 
probabilité d’une efflorescence sur 
les travaux de maçonnerie. 

Voici OneCem, notre produit phare de ciment Portland au calcaire. OneCem 
est un ciment Portland composé constitué de calcaire finement broyé (5 à 10 pour 
cent). Le ciment OneCem a été rigoureusement testé. Sa composition fait en sorte 
que sa performance se compare à celle d’autres ciments disponibles sur le marché. 
Actuellement, OneCem est fabriqué selon les exigences de la norme CSA A3001-
18 | Compendium des matériaux liants.



Performance 
Our plants have targeted the performance of OneCem to perform similar to the GU cement produced 
at the same facility, based on extensive testing and evaluation. The performance targets encompass 
both fresh and hardened concrete properties. These properties include durability evaluations in addition 
to the usual strength requirements. It has been found in many studies by Lafarge Canada, third parties 
and academia that a positive interaction exists between portland limestone cement and supplementary 
cementitious materials (SCM) such as fly ash and slag cement (ground granulated blast-furnace slag, 
GGBFS).

Experience 
Lafarge has produced over 6 million metric tonnes of GUL cement since 2011, and users can be 
confident in its performance whilst reducing the carbon footprint in the built environment and 
community. Lafarge uses GUL cement in ready-mixed concrete applications, without adjustment or 
impact to admixtures type or dosage. Whether there is a need for sustainable products or a demand 
for a consistent product, GUL cement meets your needs. With minimal changes, GUL cement is the 
easiest material switch to reduce impacts whilst driving for consistency and overall performance.
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Data from “Shrinkage and Durability Study of Bridge Deck Concrete,” MS DOT State Study 216, Burns Cooley Dennis, Inc.;
Dec. 2010; concrete strength comparison of RS mixes, agg source #1. The performance of individual material combinations
may vary. Testing is recommended to determine their performance characteristics.

No SCM

Days of testing: 1 Day 7 Days 28 Days 56 Days

25% C Ash

25% F Ash

50% GGBFS

No SCM

25% C Ash

25% F Ash

50% GGBFS

St
re

ng
th

 E
ffi

ci
en

cy
, M

Pa
/k

g 
ce

m
en

tit
io

us

CSA A3000 GU cement CSA A3000 GUL cement

Performance 
Nos experts à l’usine de production se sont concentrés sur le critère de performance de OneCem 
pour s’assurer qu’il performe de manière similaire au ciment GU fabriqué dans la même installation 
et ils ont réalisé de nombreux tests sur le produit et effectué une rigoureuse évaluation des résultats. 
Les objectifs de performance visaient à la fois les propriétés du ciment frais et durci. Les propriétés 
vérifiées comprennent les résultats des évaluations visant la durabilité du produit ainsi que la con-
formité du produit aux exigences habituelles relatives à la résistance. Plusieurs études réalisées par 
Lafarge Canada, par de tierces parties et par des chercheurs mettent en évidence qu’il existe une 
interaction positive entre le ciment Portland au calcaire et les ajouts cimentaires comme l’ajout de 
cendres volantes et de ciment de laitier (GGBFS | laitier de haut fourneau broyé et granulé). 

Notre expérience
Le savoir Lafarge a produit plus de 6 millions de tonnes métriques de ciment GUL depuis 2011 et 
les utilisateurs peuvent avoir confiance dans la performance de son ciment tout en sachant que ce 
produit contribue à réduire l’empreinte carbone dans l’environnement bâti et dans l’ensemble de la 
communauté. Lafarge se sert du ciment GUL dans ses mélanges de béton prêt à l’emploi sans qu’il 
y ait un ajustement à faire ou une incidence sur le type ou la proportion d’adjuvants utilisés. Que 
vous recherchiez un produit durable ou de performance constante, le ciment GUL répond à tous vos 
besoins. Le passage au ciment GUL se fait sans changements notables et constitue une solution 
alternative facile qui a le mérite de minimiser les impacts ainsi qu’à assurer un produit aux résultats 
constants et axé sur une performance globale.

Données provenant de « Shrinkage and Durability Study of Bridge Deck Concrete », étude no 216, MS DOT, Burns Cooley Dennis, Inc., déc. 2010; 
comparaison de la résistance de mélanges de ciment RS à la compression, granulat source #1. La performance des combinaisons des matériaux sur le 
plan individuel peut varier. Il est recommandé de procéder à des tests pour déterminer leurs caractéristiques de performance.

Ciment GU CSA A3000 Ciment GUL CSA A3000

Ef
fic

ac
ité

 q
ua

nt
 à

 la
 ré

si
st

an
ce

, M
Pa

/k
g 

ci
m

en
ta

ire

Aucun SCM*

25 % de CV** C 

25 % de CV** F 

50 % de 
GGBFS***

Aucun SCM*

25 % de CV** C 

25 % de CV** F 

50 % de 
GGBFS***

Nbre de jours de 
tests 1 jour 7 jours 28 jours 56 jours

* ajout cimentaire
** cendre volante
*** laitier de haut fourneau broyé et granulé
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